

SPECTRE DE RADIO



Mark Betuzzi - 26605L

Chef de Comité

250.374.3683 | mebetuzzi@shaw.ca

Au cours des six derniers mois, j'ai suivi l'évolution des récepteurs AS3XA préprogrammés et propres à certains modèles de Spektrum. On effectue les modifications de programmation d'utilisateur à l'aide de programmes propres à la série Spektrum, de câbles spéciaux de raccordement, d'un ordinateur PC ou d'un téléphone intelligent et de votre émetteur Spektrum.

Si vous voulez télécharger les données d'une maquette précise et les ajustements préétablis, vous devez suivre ces étapes :

En premier lieu, téléchargez les données Spektrum Updater à votre ordinateur personnel (Spektrum Updater v1.2.4). Vous devez ensuite vous inscrire chez Spektrum en ouvrant un compte au <https://www.spektrumrc.com/>.

Si vous voulez programmer ou mettre à jour votre programme, vous devrez vous munir de deux câbles spécialisés. Branchez le câble de programmation à votre ordinateur, ouvrez le programme Spektrum Updater et copiez le numéro de série du récepteur. Ensuite, vous pourrez inscrire votre récepteur Spektrum AS3X.

Cliquez l'onglet MY SPEKTRUM, cliquez sur votre récepteur, ensuite sur les mises à jour, ensuite sur « Model Pre-sets ». Téléchargez votre maquette. Téléchargez le programme Spektrum AS3X à votre ordinateur personnel ou à votre téléphone intelligent. Transférez l'application Spektrum Updater au récepteur à l'aide du câble Spektrum approprié et ouvrez le logiciel Spektrum Programmer.

Vous pourrez alors procéder aux ajustements à l'aide de votre PC ou de votre téléphone intelligent. Vous aurez besoin d'un câble différent pour relier votre téléphone intelligent au récepteur radio. Le programme pour téléphones intelligents s'appelle AS3X Programmer.

Branchez votre récepteur AS3X soit à votre ordinateur, soit à votre téléphone intelligent et lancez le programme intuitif Wizard. Ce dernier vous guidera quant aux étapes de programmation. Une fois celle-ci terminée, vous apercevrez vos paramètres sur Dashboard.

Fiez-vous ensuite aux messages sur l'écran puisqu'une partie de la programmation s'effectue grâce à votre téléphone intelligent ou à votre ordinateur; l'émetteur sert bien peu à cela. Vous trouverez des vidéos sur youtube grâce à ce lien : https://www.youtube.com/watch?v=LnYiKgrL_bU.

Les vidéos se succèdent afin de vous montrer les étapes de programmation, soit pour votre nouvel émetteur DXE ou votre récepteur AS3X. Gardez en tête que lorsque vous programmez à l'aide de votre téléphone intelligent, vous devrez vous assurer que des pages ne défilent pas en arrière-scène; sinon, vous ne pourrez pas faire défiler le programme de l'AS3X ou vous brancher au récepteur.

Spektrum offre de bons conseils sur son site Web ou sur sa page youtube, lorsque vous voudrez programmer quelque chose.

Spektrum vous offre tous les renseignements dans ce document :

https://www.horizonhobby.com/pdf/SPMAR636-AS3X_Programmer_App_Instructions_Manual_EN.pdf (en anglais) ✈



RADIO SPECTRUM



Mark Betuzzi - 26605L

Committee Chair

250.374.3683 | mebetuzzi@shaw.ca

Over the last six months, I've followed the evolution of the Spektrum model-specific, pre-programmed AS3XA receivers. User Programming changes are completed using Spektrum specific programs, special cables, a PC computer or Smartphone and your Spektrum radio transmitter.

To download a particular plane and the model pre-sets, follow these steps:

First Download Spektrum Updater to your PC, Spektrum Updater v1.2.4. Then register at SPEKTRUM to open up an account, <https://www.spektrumrc.com/>.

There are two Spektrum-specific programming cables you will need to do any programming or updating. Plug the programming cable into your P.C., open up Spektrum Updater and copy the receiver serial number. Then register your AS3X Spektrum receiver.

Click on MY SPEKTRUM, click on your receiver, followed by updates and then Model Pre-sets will show up, download your particular flying model. Download the Spektrum AS3X program to your PC and or your Smartphone. Transfer the download from the Spektrum Updater App to the receiver using the proper Spektrum cable and open up the Spektrum Programmer software.

You then can make the adjustments with either your PC or your Smartphone. A different cord is required to go from your Smartphone to the radio receiver. The program for Smart phones is called AS3X programmer.

Plug into your AS3X receiver with either your P.C. or Smartphone and start with the on screen-intuitive Wizard. The Wizard will guide you through all the programming steps. Once all programming is completed, the settings can be seen on the Dashboard.

Follow the screen prompts as some of the programming is done with your Smartphone or your PC, and very little of the programming is done with your transmitter. I've reviewed the 23 videos on how to do the programming. The videos are on YouTube at this link: https://www.youtube.com/watch?v=LnYiKgrL_bU

The videos follow in sequence to demonstrate the proper steps to program either your new DXE transmitter or your AS3X receiver. One item to keep in mind is, when programming using your Smartphone, please ensure there are no background pages running on your Smartphone as it seems to make it impossible to run the AS3X program or connect to the AS3X receiver.

Spektrum have helpful hints on their website or on their YouTube page for programming.

All the information is provided by Spektrum in this document:

https://www.horizonhobby.com/pdf/SPMAR636-AS3X_Programmer_App_Instructions_Manual_EN.pdf ★

Model Aviation
CANADA

Get your message out to 11,000+ members!

Advertising is available for as low as \$125 per issue.

Full Page ads start from only \$700!

For more information contact:

Keith Morison 403.510.5689 or editor@ModelAviation.ca